

## RINGKASAN

**Manajemen Penanganan Panen dan Pasca Panen Tanaman Inca Lili (*Alstroemeria sp.*) Di PT. Wahana Kharisma Flora Batu**, Al Finnatul Choiriyah, NIM D31201767, Tahun 2023, 77 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Rizal Perlambang CNAWP,S.E., M.P Selaku Dosen Pembimbing.

Tanaman Inca Lili (*Alstroemeria*) atau yang dikenal sebagai bunga inca lili atau peruvian adalah jenis tanaman hias dan juga termasuk kedalam 10 bunga potong terpenting di dunia. Bunga ini memiliki berbagai macam warna yang menarik, diantaranya merah, ungu, putih, merah muda dan oranye dan memiliki corak yang beragam. Eksistensi *alstroemeria* di indonesia masih rendah dibandingkan dengan bunga potong lain. Kurangnya informasi terhadap tanaman *alstromeria* serta penulisan mengenai morfologi dan fenologi dari *alstroemeria* di Indonesia merupakan salah satu faktor yang belum banyak dibudidayakan oleh petani sehingga masih sangat rendah.

PT. Wahana Kharisma Flora adalah perusahaan agribisnis tanaman holtikultura yaitu usaha dibidang tanaman hias. PT. Wahana Kharisma Flora memproduksi bunga pot, bunga potong dan daun potong yang berdiri sejak tahun 1990. Kegiatan budidaya hingga pasca panen dilakukan sesuai dengan Standart Operasional (SOP) yang telah ditetapkan oleh perusahaan. Tanaman Inca Lili (*Alstroemeria*) yang dibudidayakan di PT. Wahana Kharisma Flora terdiri dari 5 jenis warna yaitu salem (pluto), *Alstromeria* putih (capri), *Alstromeria* ungu (marina), *Alstromeria* pink (flamengo), *Alstromeria* merah (ibizi).

Budidaya *alstromeria* potong di PT. Wahana Kharisma Flora dilakukan dalam greenhouse. Pada devisi pasca panen didalamnya terdiri dari persiapan pasca panen dan perlakuannya. Persiapan pasca panen terdiri dari pembuatan kemasan plastik dan kertas serta mempersiapkan semua barang yang dibutuhkan dalam proses pasca panen. Jumlah permintaan pesanan bunga setiap harinya selalu mengalami peningkatan dan harus dikirim ke seluruh jaringan PT. Wahana Kharisma Flora yang tersebar di kota kota penting di Jawa Timur.